

AMPLIACIÓN DE NOTICIAS

www.boletin.org

FECHA: 2008-09-23

Referencia	Titular	Autor	Pág.	Periódico
AZ-0223-09-08	La catástrofe del cólera se extiende desde su foco en Babel. El Ministerio de Sanidad iraquí obliga a los médicos a que oculten el número de víctimas		1	AL ZAMÁN

Médicos de los distritos del centro y el sur de Iraq han desvelado que los casos de cólera se extienden en las ciudades iraquíes en medio de la dejadez cada vez más decepcionante del Ministerio de Sanidad en cuanto a la preparación de medicamentos y vacunas necesarias para curar a los enfermos.

Estos médicos, que han preferido permanecer en el anonimato para evitar ser sancionados por la administración o la justicia, han añadido que los hospitales no tienen cabida para más de mil sospechosos de estar enfermos.

Además, han lamentado la carencia de medicamentos y recursos humanos para minimizar los sufrimientos de los convalecientes, antes de destacar que los enfermos de cólera llegan tarde al hospital, lo que hace que el número de muertos sea mayor. La causa principal de esta enfermedad, según ellos, es la ingestión de agua contaminada.

En el mismo sentido, han insistido en la necesidad de que las autoridades organicen campañas de sensibilización con el fin de informar a los enfermos sobre la forma de limitar las consecuencias de la enfermedad.

Médicos que estaban fuera del país en campañas médicas han declarado a Al Zaman que se enfrentan a una verdadera catástrofe debido al cólera en los hospitales donde trabajan en el centro y sur de Iraq.

Mohamed Hashim, miembro del comité de sanidad de Babel, ha afirmado que existe cierta confusión a la hora de publicar los resultados de los análisis para detectar los casos de cólera en el distrito. Hashim ha añadido que el Ministerio de Sanidad trata con secretismo los resultados de analíticas procedentes del laboratorio central.

Los resultados de los análisis enviados por los hospitales y los centros sanitarios son un secreto porque los devuelven en sobres y una única persona está autorizada para abrirlos sin que se pueda acceder a los datos, según Hashim.

Hashim ha indicado que una delegación parlamentaria visitará Babel para investigar este caso. «Estamos esperando la visita de una delegación parlamentaria para resolver este problema porque desconocemos el verdadero número de afectados por el cólera. El Ministerio de Sanidad ha amenazado con llevar ante la justicia a cualquier persona que haga públicos los resultados de los enfermos de cólera», ha precisado.

El miembro del comité de sanidad ha insistido en que el número de enfermos registrado sólo en un hospital es de 1.000 casos y en el hospital de Hashimiya hay 1.542 afectados, aunque el hospital prefiere no dar cifras hasta consultar con el laboratorio central.

El responsable de salud en Babel ha insistido en la necesidad de arrojar luz sobre la situación actual y tomar medidas necesarias y urgentes para frenar la propagación de la enfermedad.

En otro sentido, el Ministerio de Sanidad jordano ha desplegado unidades sanitarias en la frontera con Iraq y en el aeropuerto para hacer un análisis a todos los iraquíes que visiten Jordania para que la enfermedad no se propague por su territorio.